

# La dernière partition de Jean-Claude Ober

**Notre correspondant local Jean-Claude Ober est décédé lundi 27 février, à l'âge de 75 ans, après s'être battu farouchement contre la maladie. Ses obsèques seront célébrées le 3 mars à Lutterbach.**

À l'origine, c'est Antoinette, son épouse, qui collaborait avec *L'Alsace*. Jean-Claude, lui, travaillait chez DMC, où il a fait toute sa carrière, terminant au poste de chef du service logistique. Mais Jean-Claude Ober était aussi un grand passionné de musique, qui appréciait particulièrement le jazz et le classique. Aussi, il y a environ vingt-cinq ans, cet homme réservé, voire introverti, a rejoint le journal pour couvrir les concerts de l'OSM, mais aussi tout ce qui faisait l'actualité artistique de Mulhouse et de son agglomération, depuis le chant lyrique jusqu'aux grands concerts d'orgue, en passant par le festival de jazz manouche de Zillisheim ou les concerts délocalisés de Jazz à Mulhouse.

## Un passionné de musique et d'échecs

Jean-Claude savait se plier à l'exercice délicat de la critique mu-



**Jean-Claude, mélomane, spécialiste de la musique classique et jazz, est décédé lundi 27 février.** Photo L'Alsace

sicale. Il avait la plume érudite, voire pointue, s'adressant souvent à des mélomanes avertis. Exigeant, il pouvait lui arriver d'être féroce. Mais il savait aussi reconnaître le talent.

Antoinette et Jean-Claude Ober, qui formaient un couple très soudé depuis plus de cinquante ans, ont parfois partagé leurs passions artistiques au point de signer certains articles à quatre mains. Ils doivent une de leurs plus belles rencontres

au guitariste de jazz Jan Vaneck.

Quand la musique lui laissait du temps, Jean-Claude secondait son épouse dans le suivi de l'actualité de Lutterbach et de Pfastatt. Il était aussi engagé dans la vie associative locale : il a été président fondateur du Cercle lutterbachois d'échecs et vice-président de la MJC de Lutterbach. Il était enfin un lecteur compulsif appréciant tous les beaux styles ; sa très belle bibliothèque en atteste.

## Les obsèques vendredi 3 mars

De santé fragile, notre collaborateur avait réduit son activité depuis le début de la crise du Covid. Ce qui ne l'empêchait pas de rester attentif à la vie artistique locale. Il avait par exemple eu un vrai coup de cœur pour le dernier enregistrement de la violoniste Elsa Grether, consacré à Ravel. Mais c'était sans compter sur une nouvelle infection, plus pernicieuse que les précédentes. Il est parti apaisé, en écoutant Chopin et Chet Baker.

Nos pensées vont vers Antoinette, sa famille et ses proches. Nous partageons leur peine. Les obsèques de Jean-Claude Ober seront célébrées vendredi 3 mars à 14 h 30 à la basilique de Lutterbach.

E.G.

Antoinette OBER, son épouse

a l'immense douleur de faire part du décès de

## Jean-Claude OBER

dit « Racine »

Retraité des Ets DMC

Correspondant musical du journal *L'Alsace*

l'amour de ma vie, notre très cher oncle, grand-oncle, parrain, cousin, neveu, ami et voisin, enlevé à notre affection le lundi 27 février 2023, à l'âge de 75 ans.

La cérémonie religieuse sera célébrée le **vendredi 3 mars 2023, à 14 h 30, en la basilique du Sacré-Cœur de Lutterbach**. Le défunt sera inhumé au cimetière de Mulhouse-Dornach le lundi 6 mars 2023, à 14 h.

### Mulhouse

La famille remercie le docteur Schneck, son médecin traitant, les docteurs Thomas (ER) et Baumann, pneumologues, le docteur Lang (ER), cardiologue, les personnels du service de médecine interne et, en particulier, de l'unité des soins continus, pour leur grande humanité, et ceux de tous les services de l'hôpital Émile Muller que Jean-Claude a fréquentés depuis novembre 2022, ainsi que les voisins pour leur soutien.